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一般質問は YouTube で配信
しています。ぜひご覧ください。

（ 1 ）

★ 井上みきお は、下記の内容で一般質問を行いました。
次号の「議会だより」に掲載されますので、ご覧いただきますようお願い申し上げます。
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　令和3年 第3回 定例会9月議会が開催されました。（会期８月３０日～９月２２日）　　　
　提出議案（・決算に関する報告５件・いじめ問題再調査委員会の調査報告１件　　　　　　　　　　　　　
・阿津里浜リゾート㈱ の経営状況報告1件・損害賠償への専決処分の報告１件・補正予算　　
　専決処分の承認１件・人権擁護委員の推薦についての諮問５件・条例の一部改正１件
・債権の放棄５件・補正予算６件・余剰金の処分及び決算の認定２件・決算認定７件
・市道路線の認定 1件・請願採択意見書提出４件・議員発議意見書提出１件）は、　
　各常任委員会で審査され、本会議において審議し、全ての案件は可決され成立しました。
一般質問は9月２日、３日、６日に、１3名の議員が質問を行いました。

なお、三重県全域に緊急事態宣言が発令中の為、3月議会と同様の 30分間での
一般質問としました。

①コロナ禍前と中止決定時で大きく変わった点は何ですか。
②コロナ対策のガイドラインは、どのような内容か。
　競技別での策定か。会場別での策定か。
③選手およびスタッフの送迎計画はどうなっていたのか。
④ボランティアスタッフの募集および参加人数は。
⑤小中学校の児童生徒の観戦予定はどのような計画か。
⑥志摩市の特産品PRになる、ふるまい汁等の「おもてなし飲食」の計画は。
⑦二巡目の国体開催が決まってから中止決定の間で苦労した点や反省点は。
　報告書に載らない準備段階の聞き取りを担当者から詳細に。

国体中止でもコロナ禍準備を今後の財産に

国体先催地視察（福井県高浜町・敦賀市）国体先催地視察（福井県高浜町・敦賀市）

止まったカウントダウンボード
（市役所１階）


